

Des jeunes Cubains en Russie pour dénoncer l'aggravation du blocus américain



Des jeunes cubains en Russie participeront au festival de la jeunesse.

La Havane, 29 fév (RHC) Les jeunes qui participeront au Festival de la jeunesse en Russie dénonceront l'aggravation du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba, selon une directive de l'Union des jeunes communistes (UJC) approuvée aujourd'hui.

La jeunesse cubaine ratifiera également son soutien à la cause palestinienne et à l'arrêt immédiat du génocide à Gaza, a déclaré la responsable du département des relations internationales de l'UJC, Mirthia Julia Brossard.

Le leader communiste cubain a remercié les organisateurs de l'événement et en particulier l'Agence fédérale russe pour la jeunesse pour leur soutien à la participation des 147 Cubains de tous les secteurs sociaux qui prendront part à l'événement pour la jeunesse à Sotchi de demain jusqu'au 7 mars.

"C'est un signe de la fraternité entre les deux nations et du soutien de la Russie à la nation caribéenne dans les circonstances imposées par le renforcement du blocus contre Cuba", a déclaré le responsable de la jeunesse.

Le programme de l'événement prévoit des échanges en plénière sur des thèmes tels que la multipolarité, l'entrepreneuriat des jeunes et les liens entre la Russie et l'Amérique latine, ainsi que des activités éducatives, culturelles et sportives.

M. Brossard a indiqué que l'agenda de la jeunesse cubaine favorisera également le dialogue et l'interaction avec les organisations de jeunesse des pays frères d'Afrique et d'Amérique latine, ainsi que la signature d'accords de collaboration avec des pays tels que le Belarus et d'autres pays sur des questions intéressant ce segment de la population.

Considéré par les organisateurs comme le plus important conclave de ce type au monde, le festival de la jeunesse réunira environ 20 000 jeunes de plus de 180 pays des Amériques, du Moyen-Orient, d'Afrique, d'Eurasie, d'Asie et d'Océanie, et d'Europe.

Selon les médias russes, des dirigeants d'organisations non gouvernementales de jeunesse, des diplomates, des scientifiques, des experts en relations internationales, des représentants des industries créatives, des partis politiques, des journalistes, des entrepreneurs et des spécialistes de la technologie, des écologistes, des artistes, des étudiants et des bénévoles y participeront (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348558-des-jeunes-cubains-en-russie-pour-denoncer-laggravation-du-blocus-americaain>



Radio Habana Cuba